

## AVISO

# Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña  
FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

## Orientándose por amplios senderos

### No volveremos a las épocas sombrías

Fue constante misión de la prensa diaria no rebajada al nivel de papel que se vende al mejor postor, la de realizar una obra encaminada a poner en alto los valores morales y a fustigar todo aquello que significó una mancha negra en el pasado y que no era posible tolerar en los tiempos que vivimos.

Esa misión que desde luego implicó la afirmación de conceptos en pugna con los elementos que sólo procuraron la explotación de los pueblos, hubo de ser mantenida con la energía necesaria para que pudiera salir triunfante luego de vencer toda clase de obstáculos.

Hoy podemos decir que se respira mejor, que hay más salud moral en el ambiente. Es que el pueblo sacudiendo la inercia y sobreponiéndose a prejuicios que habían cohibido hasta ayer su

acción supo alzarse en momento oportuno para trazar amplios horizontes a sus anhelos y a sus aspiraciones. Esta es una verdad innegable.

Y esta verdad patetiza en forma elocuente, que los pueblos tienen siempre suficiente vitalidad para dar en tierra con lo que consideren malo y suplantarlo con lo que consideren bueno. No consiste más que en disponerse. Y esa disposición que es sintomática de fuerzas nuevas bien dispuestas para la lucha, es muy indispensable conservarla en las diversas circunstancias de la vida, pues ella evitará muchos males y nos pondrá a cubierto de las consistentes sorpresas.

Será además un dique que impedirá la reaparición de épocas sombrías que han dejado a su paso verdaderos baldones de ignominia.

casita para poder tener las comodidades indispensables que son necesarias para la higiene y a la alegría de cualquier hogar.

Apuntamos estas breves consideraciones para recomendar de paso la lectura del aviso que va en otro lugar y que juzgamos interesante.

### PÁGINAS AMENAS

## HARRY COWER, detective

Por R. GUERIN

Mientras tocaba la gran arca del Tiovador con la oscurina, llamé con la puerta. Harry se paró un segundo, solo para decir: ¡Adelante!, con voz fuerte y bien timbrada, y continuó los trémolos de su instrumento favorito, mientras la puerta abierta dejaba paso a una mujer de unos cuarenta años, vestida de negro, y cuyo aspecto era meridional, sin duda.

—¿En que puedo servirle?— dijo el gran detective sin dejar su ocarina— siéntese usted y expóngame el objeto de su visita.

Y añadió inmediatamente: —¡No! ¡No me diga usted nada! Ya lo sé.

Con el dedo índice en alto, como si quisiera saber de donde soplabla el viento, interrumpió a la dama, que con los labios entreabiertos se disponía a hablar.

—Ya lo sé—repitió Harry Cower.—Usted va enlutada, y no me equivoco si digo que ha perdido usted un pariente próximo. Me equivocó muy pocas veces—añadió modestamente.

Continuó: —Usted se dió cuenta ayer, o anteaayer, o mejor, hacer tres días, de la desaparición de su hijita, de siete a ocho años de edad, y viene usted a pedir auxilio para que se la encuentre, ¿no es eso?

La sorpresa, la adivinación, la esperanza se dibujaban ya en el rostro de la pobre mujer, que no pudo pronunciar más que una palabra: tal era la emoción que la embargaba.

—¿Señor!...

—Si; se sorprende usted—dijo Cower sonriente, divertido;—pero nada más fácil para un observador que observar lo siguiente: Primero, que el luto que usted viste no es de los más recientes, porque el bordillo del sombrero es más bien gris que blanco; segundo, que su rostro, ajado por el dolor, me indica con suficiente claridad que usted lloró ayer y ha llorado esta noche, y, como es natural, usted no llora sin razón.

—¿Señor!...—dijo de nuevo la mujer, adelantándose hasta el borde de la silla.

—Aguarde. Tercero, veo sobre su pecho un dije con la fotografía de una niña de siete a ocho años. Y he atribuido su tristeza a la pérdida de la niña, que es hija de usted. No ha muerto; se ha perdido, porque, si no, usted no vendría a verme. Es evidente que si su hijita hubiera muerto esta noche, usted no estaría aquí, sino más bien en las oficinas de las pompas fúnebres—añadió, sonriendo a grandes carcajadas.—No me dé usted más gracias, no, señora; es inútil. Es preciso atender antes a lo más urgente. Dígame: ¿des de cuando falta la niña de su casa.

—Pero...

—Nada de peros, que el tiempo urge.

—¿Oiga usted!...

—¡Nada, nada! ¿Cuánto desapareció la niña?

—Atienda usted un momento: usted se equivocó...

—Las historias, para luego me habrá equivocado en algún pequeño detalle sin importancia. De momento, sólo me interesa saber concretamente cuándo desapareció la niña. No auto usted con rodeos, que perdemos el tiempo.

—Pero... ¡No le comprendo a usted!

—Señora, me agota usted la paciencia.

—¡El diablo me lleve si le entiendo!

—Es natural que no me entienda; Y luego habrá quien quiera dar voto a las mujeres! Insisto: ¿Cuándo desapareció la niña de su casa?

La señora se levantó de la silla; e hinchando lo más que pudo los pulmones para que el caballero de la ocarina no la interrumpiera, dijo sin resollar:

—Mi hija no ha desahoreado...

—¡No puede ser!

—...Ni sé lo que tener hijas, ni hijos, ni marido, ni diablos. Esta fotografía es de una sobriñita...

—Lo mismo da; hija o sobriñita, ¿Cuándo ha desaparecido?

—He venido para una consulta porque el hizado no me deja vivir. Una cliente de usted me ha dado su dirección, ¿quién es usted el doctor?

—El doctor vive en el piso de arriba—contestó Harry Cower desdeñoso y volviendo la espalda.

—Señora he tenido el honor...

Y sin preocuparse de acompañar a la señora hasta la puerta, el famoso detective inició otra vez con la ocarina el aria del Tr. vador...

## Campeonato de Box de Posadas

Siguen los preparativos para el campeonato de Box de Posadas. Estos encuentros tendrán lugar en el campo de deportes de la A. R. B. S. A. el día 25 del corriente, para lo cual los inscriptos pueden concurrir ha entrenarse todos los días en el mismo.

Se donarán como premios cinturones que acreditarán como campeón al ganador de cada categoría.

El aficionado Juan Reissis hará una exhibición de "shadow" o entrenamiento con la sombra.

El aficionado Miguel Angol Maciel de 60 kilos desafía al

## LA TARDE

### Tarifa de suscripción

(Adiantado)	
Mensual	\$ 1.40
Trimestre	4.20
Semestre	8.00
Año	15.00
Número suelto	0.10

Los asuntos de redacción diríjanse al Director. Valores y giro al Administrador. Los originales, no se devuelven.

Redacción y Administración: COLON y SARMIENTO

## DR. HECTOR BARREYRO

Ha recibido su consultorio médico  
Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9.

Bolívar 431 POSADAS

## Estudio Jurídico

DR. ROBERTO MARI  
ABOGADO

DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

R. MARIANO LÓPEZ  
PROCURADOR

ASUNTOS JUDICIALES, HIPOTECAS  
DEFENSAS, SUCESIONES  
CONVOCATORIAS, CONCURSOS CIVILES Y COMERCIALES

EBROUCIONES  
INVENTARIOS, PERITAJES Y PARTICIONES

MATRICULAS Y EXHORTOS  
CONSTITUCIÓN DE SOCIEDADES CIVILES Y COMERCIALES

ARREGLOS DE TITULOS, MENSURAS  
ADMINISTRACIÓN DE BIENES

COBRANZAS  
Escritorio: Calle Bolívar N. 278

POSADAS - MISIONES

## NOVEDADES

En libros de los más afamados autores y últimas ediciones llegadas de Europa, recibió la acreditada Librería del Colegio. Hay en litografía, arte, ciencia, poesía y teatro, de lo más selecto. Novelas para todos los gustos.

Las inscripciones se cerrarán el día 30 de Septiembre.

## Casa Absi

Colón y Belgrano A una cuadra del Colegio Nacional

### ¿QUERERIS COMPRAR BARATO?

Acudid a esta casa, donde encontraréis artículos nuevos y a precios nunca vistos. Visitenos, en la seguridad, de que encontrará algo que ha de convenirle e interesar Casa inaugurada el 15 de Agosto, este solo dato basta para convencer que hay que vender barato.

TUPI ABSI

POSADAS

MISIONES



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LIQUIDACION DE "EL BUEN TONO" EN 4a. PAGINA

TELEGRAMAS

BUENOS AIRES, Setiembre 16 - Dicen de Corrientes que se acaban los trabajos para las elecciones del domingo con objeto de elegir gobernador y vice de la provincia.

Como se sabe los radicales se abstendrán de participar en los comicios esperando que el presidente mande la intervención.

BUENOS AIRES, Setiembre 16 - Informan de Salta que la situación económica es peor cada día. Los maestros tratan de no concurrir a dar clase si no se les abonan sus haberes.

BUENOS AIRES, Setiembre 16 - La colectividad española de toda la república sigue ofreciendo su generoso concurso a la obra de la Cruz Roja Española.

Se llevan recolectados hasta ahora más de trescientos mil \$.

BUENOS AIRES, S. tiembre 16 - Informaciones de Santa Fe refieren que a causa de la paralización de los trabajos donde se explotaba leña, miles de obreros quedaron sin trabajo y se hallan en la miseria.

BUENOS AIRES, S. tiembre 16 - El embajador iraníjaco sigue siendo muy agasajado por los

conocionales y elementos amigos de Méjico.

BUENOS AIRES, Setiembre 16 - Un diario de la tarde recoge el rumor que dice de fuente segura de que el futuro presidente de la república será el doctor Marcelo T. de Alvear actual ministro en París.

ESPAÑA

MADRID, Septiembre 16 - Las noticias de Melilla informan que la ofensiva española continúa desarrollándose con éxito.

Los moros son rechazados en todas partes con grandes pérdidas.

Varias cábilas moras de las inmediaciones de Nador ofrecieron su misión a España.

INGLATERRA

LONDRES, Septiembre 16 - Es opinión de que la conferencia de Lloyd George con de Valera para tratar los asuntos irlandeses, será de resultados positivos para la pacificación de Irlanda.

Parece que la propuesta británica será aceptada por los irlandeses.

Crónica Social

Viajeros

Después de una breve permanencia entre nosotros, se ausentó esta madrugada a Buenos Aires el Coronel José S. Durán y su distinguida esposa.

A Concordia, el doctor Andrés Chabritón.

A Pozo Do Ignasú, el señor Marcelino Risden.

De San José el señor A. Machado y señora.

Enlace Montejano-Acuña

Hoy será consagrado el enlace de la hermosa señorita Carmen Montejano con el señor Samuel Acuña. La ceremonia que se celebrará en la casa de los padres de la novia, dará motivo a una interesante recepción social a las 8 y 1/2 de la noche.

Nuestros augurios para la nueva pareja.

Enfermos

Sigue siendo delicado el estado de salud de la señora Luisa C. de Recio.

Algo mejorada la señora Manuela T. de Montejano.

Los crímenes del Alto Paraná

Versión completa del asesinato de Ríos y Villalba en Puerto Istucta.

Un folleto de más de 40 páginas perfectamente documentado. Se vende en la Librería del Colegio a pesos 1.00 el ejemplar.

LO MAS VARIADO

En finiteros para escritorio y artículos en general para los mismos, se hallará en la acreditada Librería del Colegio, la que dispone de un amplio margen en este rengón.

Octavio Vicario

Q. E. P. D. Su esposa Manuela M. de Vicario, sus hermanos y demás deudos,

Exijan siempre las deliciosas cervezas:

Quilmes Cristal, Bock

Extrácto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos, concesionarios: JUAN B. MOLA & CIA. POSADAS MISIONES

Invitan a sus relaciones a la novena que se realizará en la Iglesia Parroquial desde el día 13 del corriente hasta el 21 a las 17 hs. y al funeral que por el eterno descanso de su alma, se celebrará el 21 del corriente a las 8 horas. Favor que agradecerán.

EDICTO JUDICIAL

Por disposición del Sr. S. el señor Juan Letrado del Territorio Nacional de Misiones doctor Santos Ferreira, se hace saber por el término de tres días, que en la Casa Civil No. 841, 822 - Municipalidad de Posadas - contra José D. o José Rojas, sobre cobro de impuestos, ha recaído el auto que transcribe dice así: Posadas, Julio 14 de 1921. Atento lo solicitado en el precedente escrito y de acuerdo con la disposición por el artículo 14, parte II del Código de Procedimientos in the Civil, hágase saber al embargado, el embargo trabado, por adepto que se publican por 5 días en el "Boletín Oficial" y Diario "La Tarde" enterándole todo intervención en el juicio por el o por apoderado bajo apercibimiento de ser apercibido de los presentes. Notifíquese Ferreira ante mí Ramón E. Lapache. - Posadas, Septiembre 9 de 1921. Ramón E. Lapache, Secretario.

EDICTO

Por disposición del señor Juan Letrado de Misiones se cita por el término de quince días a contar de la primera publicación del presente a los Herederos o Sucesores de DON DOMINGO MARRERA, para comparecer en juicio, bajo apercibimiento de que si no comparecieren se dará intervención al Defensor de Ausentes.

Posadas, Agosto 12 de 1921 - Ramón E. Lapache - Secretario.

Por resolución del señor juez Letrado del Territorio de Misiones, doctor Santos Ferreira, se hace saber por treinta días, a todos los que puedan tener interés, que doña Teresa Calvores, se ha presentado solicitando título en virtud de la prescripción, del solar Sud-Oest. de la manzana No. 170 de esta ciudad - Posadas, Agosto 24 1921. Eduardo M. Grand, Secretario.

VENGO Una chata de cura ro, ruedas de mil kilos un caballo mestizo de mejor y fuerte de Posadas con herraduras. Un repeto y aparatos de gran formato, una mesa comedor y un espejo de cuerpo entero, se venden juntos o separado. Una báscula nueva de 400 kilos. Tratar: Sr. D. Rodríguez Abad, 119, Al lado del Hotel Argentina.

Servicio de Autobus entre CANDELARIA y POSAERAS de Jacobo Van Goest

Salidas de Posadas: Lunes, Jueves y Sábado de la plaza 9 de Julio a las 7 y regresa de Candelaria a las 15 del mismo día. Informes: Ayacucho 506

Venta de un Fonógrafo nuevo con sesenta piezas, un aparador de cedro con pía de maderal, moderno y una cama de matrimonio con elástico patentado.

Ancil y Barrere

Compra venta de Ganados. Ofrecemos en venta: Lecheras de alta mestizaje Durand, Hereford, Polled Angus, Repoll, Holandesas y Mestizas.

Toros tenemos de la Raza Durand, Hereford y Polled Angus de 1 1/2, 3 1/2 y Puros. Reses gordas, tenemos depósito permanente, ganado de gran rendimiento, Padrillos, tenemos de carrera, tiro pesado y Hagnúy. A más tantos con stock permanente de Potrillos, Caballos, Yeguas y Mulas de gran clase y estado.

Todos los productos los vendemos garantizando ser de zona de garra-pata y de gran origen. Por más datos en nuestro escritorio Ayacucho 208 POSADAS MISIONES.

BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

Secours PASO DE LOS LIBRES

Desde el cinco del corriente, esta sucursal que comprende los departamentos, Mercedes San Martín, Cruzú Cuatú, Monte Caseros, Paso de los Libres y Santo Tomé, recibe solicitudes de préstamos hipotecarios, correspondiendo escriturar en ella, los préstamos ya acordados. En caso de gravámenes sobre las propiedades que se solicitan préstamos, el Banco Hipotecario Nacional, abona en el momento de la escrituración el importe de esos gravámenes así como el servicio inicial y gastos. El Banco recibe también en efectivo para las compras de cédulas que producen una renta no menor de 6 por ciento anual pagada semestralmente y envía el importe de esa renta, sin gastos a la ciudad - Posadas, Agosto 24 1921. Paso de los Libres Stbre. 1921.

Gran Casa de Enseñanza

de CORTE, CONFECIONES Y PRUEBA

Dirigida por la profesora Fidelina G. de Rodríguez

Señoras y Señoritas: Mi sistema Corte Gráfico y Confeción reconocido como el más práctico y de mejor resultado seguro y sencillo, ofrece con su conocimiento múltiples ventajas. De estudio fácil se puede en tres meses terminar su aprendizaje de Corte, Prueba y Confeción en sus propios Trajes. Represento: La Aguja, Veloz para hacer distintos bordados en lana. Patentada por su inventor Eduardo Plaza. Única en el país. Vendo La Aguja, Lanas y demás útiles para bordar.

Sombreros para señoras

Señoritas y Niñas. Participo a mi distinguida clientela y a las damas en particular que he recibido el nuevo surtido de Sombreros para Verano elegidos entre los modelos más preciosos de reciente creación. Adornos para Vestidos y Sombreros. Velos para novia, vestidos PHÉ de Tál y Gasa y muchas otras novedades.

Chile SANTA FE Bajada al Puerto a dos cuadras de Sarubbi Hermanos POSADAS MISIONES

Trapos

limpios, se compran en esta imprenta

Advertisement for Garage y Taller Mecánico SANCHEZ, STURICH y Cia. featuring an image of three men in suits and the MICHELINA logo.

Advertisement for BANCO HIPOTECARIO NACIONAL, titled 'AL PUBLICO MUY IMPORTANTE' and 'INVERSIÓN DE CAPITALES'.

# AGUA

**VILLAVICENCIO**  
de fuente inmejorable  
la mejor de las aguas  
minerales de mesa y  
la más digestiva

# VINO

**TRAPICHE**  
con base de elaboración  
de los más excelentes  
mostos argentinos  
producidos por la mejor  
bodega de Mendoza

# CERVEZA

**PILSEN-AFRICANA**  
EXTRACTO DOBLE  
de paladar delicioso  
y las de menor gra-  
duación alcohólica

Markas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

**NUÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & CIA. :: :: POSADAS-MISIONES**

## PROFESIONALES

**Dr. Juan Parola**  
MÉDICO CIRUJANO

Especialmente: Vías Urinarias,  
Señoras y Niños  
Consultas: de 8 a 10 a. m.  
y de 2 a 5 p. m.  
Calle Bolívar entre 25 de Mayo  
y 3 de Febrero

**JOSE M. GUZMAN**  
ABOGADO

Ex-Fiscal de los Juzgados Let-  
dos de Misiones y Chaco  
y ex-Juez Letrado de Formosa.  
Estudio San Lorenzo 218  
Misiones - Posadas

**DR. CARLOS FERNICOLA**  
MÉDICO CIRUJANO

Consultas de 9 a 11 y de 15 a 19  
en su consultorio  
COLON 324  
POSADAS MISIONES

**Alfredo Weiss**

Procurador matriculado

Martillero Público

Rivadavia 119  
Posadas Misiones

**R. Mariano López**

Agente Judicial - Rematador Público  
Ofrece sus servicios para el trámite de  
asuntos Civiles, Comerciales, Criminales,  
Testamentarij y toda clase de gestiones  
ante las autoridades Judiciales y Adminis-  
trativas.  
Abogado consultor: Dr. Roberto Martí-  
Abogados representantes: Corrientes, Pa-  
rana y Buenos Aires.  
Se encarga de administrar propiedades  
y del cobro de cuentas comerciales.  
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278  
Teléfono No. 28

**D. Antonio Aquino**  
CIRUJANO DENTISTA

Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.  
Calle SARMIENTO No. 276  
Casa de Barthe (Altos)  
Posadas Misiones

**D. Samaniego**  
PARTERA

Diplomada en la Universidad Na-  
cional de Buenos Aires  
Ex-jefa de la Maternidad de Asunción.  
Ofrece sus servicios pro-  
fesionales en su consultorio,  
calle Bolívar (al lado de la casa  
del Dr. Barreyro).  
Consulta: de 14 a 16 p.m.

## SAMUEL STEINGARD

Pintor, Empapelador y Encuadernador

Se hacen toda clase de trabajos de  
**Pinturas**  
de casas, coberturas,  
Ladrillos,  
Blancos, Recan-  
dros y Dico-  
raciones.  
Imitaciones de  
maderas y  
"mármol".

Todos los trabajos  
se hacen bien  
y baratos

Todos los trabajos  
se hacen con  
exactitud y esmero

Se atiende en  
clases de trabajos  
del ramo de  
**Encuadernación**  
Estuches de car-  
tas y forrado de Ma-  
pas sobre el  
o cation

Se atiende en  
clases de trabajos  
del ramo de  
**Encuadernación**  
Estuches de car-  
tas y forrado de Ma-  
pas sobre el  
o cation

¡ATENCIÓN!  
No tengo socios y atiendo los  
trabajos personalmente.

## LA MUTUAL AMERICANA

S. A. de Seguros Mutuos a Prima Fija

FLORIDA 524 - BUENOS AIRES

Si indaga acerca de nuestro siste-  
ma y primas, se hará nuestro asociado.

Informes: Sr. Pablo Galarza.

## Farmacia

"DEL PUEBLO"

Dr. **Lindolfo G. Monzón**  
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS  
CLÍNICO

**Sueros Antifoliales**

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN  
AMPOLLAS OBRADAS A LA LÁMPARA  
**SURTIDO COMPLETO DE DROGAS**  
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS  
**Oxígeno puro**

Prescripciones médicas preparadas con  
toda prontitud por personal com-  
petente y bajo la dirección  
de su dueño.

Se prepara "500"  
Registro de las Recetas lavadas con  
la mayor exactitud para cuando  
se olvida el número.  
EQUIDAD EN LOS PRECIOS

**Callar de Retajería**

— DR —  
**H. SPALDING**

Se hace toda clase de trabajo del  
ramo de  
Especialidad en Cronómetros  
Compostura de máquinas de escri-  
bir, gramófonos etc.  
Calle Buenos Aires núm. 270  
(frente al Colegio Sta. María)

## VULCANIZACION DE CAMARAS Y CUBIERTAS

Comunicamos a los propietarios de automóviles  
que desde la fecha en adelante, contamos con  
personal permanente para la vulcanización de  
cámaras y cubiertas, pudiendo hacer los tra-  
bajos inmediatamente que se nos encargue, con  
prontitud y esmero : : : :  
Posadas, Septiembre 10 de 1921.

C. TRUJILLO y Cia. - Colón 368

## Emporio Gastronómico de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos  
los trenes, Manteca, Quesos de rallar, de Postres, y Biam-  
bros de todas clases. Frutas al natural, en almibar y en  
pasta. Galletitas finas, sueltas y en latas CON EL PRÓXIMO  
TREN SE RECIBIRÁ: Espárragos, Manzanas y Peras N. A.,  
Bananas brasileñas, Duraznos, Ciruelas, Damascos.

Calle Santa Fe 146

## Navegación a vapor Julio T. Allica

Vapor VILLA FRANCA

Para Puerto Mendes y escalas sale  
los 10, 20 y 30 de cada mes.

Agente: Daniel Artaza

Posadas Santa Fé 329

## Palace "Hotel Misiones"

HOTEL DEL BUEN CONFORT Y MUCHAS COMODIDADES

Recientemente inaugurado el

**GRAN BÀR - CONFITERIA "PALACE"**

en la planta baja del edificio

Tea Room y Salón para Familias

Gran surtido en bombones finos y buena  
variación en pastelería y sandwiches

Servicio esmerado

O. ADAM (dueño)

## ¡Encontrará conveniencia.

Visite el Stock para la presente estación de la Casa

**Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

TRAJES Reclame a \$ 99 - c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA

CALIDAD

Y ELEGANCIA

278 - Calle COLON - 278 Posadas-Misiones

## CASINO - HOTEL

Sociedad Anónima  
R. DO IGUAZÚ  
BRASIL

Para las maravillosas  
Cataratas del Iguaçu

Como de primer orden  
servicio esmerado. Dianas  
de Misiones y Posadas

Para la estación de Iguazú

Los Sres. Touristas, en los días 3  
10, 15, 18, 20, 23, 26 y 30 de cada mes  
se encontrará en Posadas y Posada-  
ción los magníficos vapores de la Compañía  
del Alto Paraná: ESPARÁ, INABA y PUMSY  
respectivamente, que llegarán al 3r. o 4o  
día a For de Iguazú, donde los aguarda-  
rán automóviles que los llevarán una  
hora a las Cataratas. En la puertería  
quid de For de Iguazú, Anualmente a  
los Sres. Touristas, con correo y telegrama,  
que se comunican con cualquier parte del mun-  
do, también un Hotel en combinación  
con las Cataratas que ofrece todo lo que  
los Sres. Touristas, que encontrará allí  
buen servicio por parte de las autorida-  
des y compañías.



Material digitalizado con fines educativos,  
culturales y de investigación, en el marco del  
"Concurso de subsidios para proyectos de  
preservación documental 2013" del CEHIPE.



# EL BUEN TONO OBSEQUIA

## A SUS FAVORECEDORES

En breve llegará el gran surtido de verano con precios sorprendentes.

Podemos afirmar, sin jactancia, que nuestras ventas en estos dos últimos meses, con motivo de la liquidación de fin de temporada, han constituido un acontecimiento comercial de gran trascendencia, llevando la economía en forma práctica a numerosísimos hogares.

Deseando corresponder a éxito tan rotundo,

hemos resuelto obsequiar a toda per-

sona que nos honre con su vi-

sita y efectúe compras

en una cantidad proporcional a la

importancia de las mismas, para cuyo fin dispone

mos de una primorosa colección de pájaros dise-

cados, expuestos al público en nuestros escaparates.

**El obsequio, valioso en el aspecto material,**

adquiere más importancia considerado como un objeto artístico, ya que co-

nciada en el despacho del comerciante, del médico, del abogado; en nuestro museo

particular, en la sala de recepción, en nuestra pieza de trabajo, impresiona favora-

blemente a las visitas con respecto al poseedor, y, por otra parte, nos habla pe-

rennemente de la sublimidad de la Naturaleza y de la habilidad de nuestros artistas.

En breve llegará el gran surtido de verano con precios sorprendentes.

Esta oferta durará hasta fin del presente mes, duran el cual regirán igualmente que en los anteriores, las

**Increíbles rebajas en todas nuestras secciones:**  
Zapatería, Ropería, Sombrerería, Camisería, Bonetería, Mercería, Perfumería, etc.

**ROGAMOS VISITE NUESTROS ESCAPARATES**

## EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

Sin rival en su género

**Av. 262 - Teléfono no. 125 - Posadas (Misiones)**



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

